PERIÓDICO

El Sol de México

**PÁGINA** 

2

**FECHA** 

28/8/2025

SECCIÓN

OPINIÓN





Claudia Sheinbaum presentó este miércoles un balance de seguridad en el que su gobierno presume más de mil detenidos en dos semanas, 20 toneladas de droga incautada y la desarticulación de laboratorios de metanfetaminas en 21 estados. Omar García Harfuch detalló la captura de operadores criminales como Chalamán en Colima y Cachorro en Jalisco, mientras que la Guardia Nacional reportó una reducción de hasta 55 por ciento en robos al transporte de carga en autopistas como la México—Querétaro y México—Puebla con la estrategia "Cero Robos".

La Presidenta advirtió que, pese a la detención de El Mayo Zambada, el Cártel de Sinaloa no está extinto, pues mantiene varias facciones activas. Además, defendió que cualquier investigación sobre corrupción en México o Estados Unidos siempre es buena y reiteró que su gobierno pedirá que eventuales recursos incautados a narcotraficantes en el extranjero se devuelvan al país para beneficiar a la población.

Por cierto, la Presidenta dijo: "¿Qué les parece más importante: la casa de Noroña en Tepoztlán —que vive ahí desde hace no sé cuántos años— o que el de la DEA haya dicho que García Luna está al mismo nivel que los otros dos capos? Pero hacen un escándalo por lo de Noroña, ¿para qué?, para no hablar de lo otro, porque muchos medios fueron cómplices de eso, la verdad, de no decir nada de lo que pasaba en el periodo de Calderón".

La Comisión Permanente acabó convertida en ring. GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA y Alejandro Moreno llevaron la tensión política hasta los empujones, que no golpes, en una escena que resumió el desgaste del Congreso: gritos, amenazas y el Himno Nacional usado como telón antes del zafarrancho. Alito subió a la Mesa Directiva a reclamar orden y terminó acusando al presidente del Senado de cobarde y patán. Noroña, fiel a su estilo, respondió con el cuerpo. Lo que siguió fue un espectáculo que exhibió más testosterona que debate, más insulto que política. Afuera, los ciudadanos se quedan con la postal: sus representantes resolviendo a manotazos lo que no logran discutir con argumentos. "Te voy a partir tu madre", es escuchaba, pero no se pegaron. "¿No creen que tenía ganas de

El Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos (DHS) presentó una propuesta de regulación que busca poner fin al esquema de duración de estatus para estudiantes académicos (visa F), visitantes de intercambio (visa J) y representantes de medios extranjeros (visa I). En lugar de admitirlos sin una fecha de salida definida, como ocurre desde finales de los años setenta y ochenta, el DHS plantea establecer un periodo fijo de estancia —de hasta cuatro años para F y J, y de 240 días para I-, con la obligación de solicitar extensiones directamente a las autoridades migratorias si desean permanecer más tiempo en Estados Unidos. El gobierno argumenta que el crecimiento de más de 1.6 millones de ingresos anuales en visas F v medio millón en J dificulta el control, fomenta abusos como fraudes escolares y permanencias indefinidas, y pone en riesgo la seguridad nacional, como ya había advertido la Comisión del II-S. Se estima que el cambio tendría un costo anualizado de hasta 392 millones de dólares para estudiantes, universidades y programas de intercambio, pero permitiría a oficiales migratorios revisar periódicamente el cumplimiento de cada caso

responderle?", dijo el morenista. Y pues no, nada.

Este jueves se espera que la diputada morenista Xóchitl Bravo haga una aparición pública con varios participantes del sector de la vivienda, sobre todo con los "anfitriones" de la Ciudad de México que ponen sus propiedades en renta a través de plataformas de corta estancia. Nos adelantan que el motivo del encuentro es hablar sobre las soluciones a la problemática de gentrificación que atraviesa la capital del país, las propuestas hechas en el llamado "Bando 1", y al mismo tiempo hacer un llamado para alcanzar una regulación justa en el Congreso local.

Aunque usted no lo crea, en México es cada vez más constante encontrar vacantes ¡hasta para unirse al Ejército Ucraniano! Resulta que en diferentes plataformas de reclutamiento circulan ofertas laborales que invitan a los solicitantes a unirse a diferentes grupos militares; de ahí que en las corporaciones de seguridad tanto estatales como federales estén poniendo el ojo en ese tipo de anuncios que, en muchas ocasiones, resultan en situaciones de alto riesgo para los interesados.



\*\*\*